

ATHEN 1.Juli 1936
PHIDIAS-STRASSE 1

Bericht über den Personalbestand der Abteilung Athen
im II.Vierteljahr 1936 (1.April - 30.Juni 1936)

Personal: Karo, Erster Sekretär; Wrede, Zweiter Sekretär; Hampe, Assistent; Crome, Referent; Grundmann, Verwaltung.

Gästeverkehr: s.Anlage.

Der Erste Sekretär führte die neu angekommenen Stipendiaten im Nationalmuseum; vom 3.-9.April unternahm er eine Stipendiatenreise nach Delphi, ebenso vom 8.-17.Mai nach Kreta; vom 26.Mai-2.Juni war er zwecks Arbeiten am jährlichen Fundbericht für den Archaeologischen Anzeiger in Makedonien(Salonik, Philippi, Kavalla, Thasos). - In Athen und Umgebung führte er verschiedentlich, besonders während der Monate April-Mai hier weilende, zumeist von der Zentraldirektion empfohlene Gäste, ferner den in Vertretung hier anwesenden deutschen Gesandten Dr.Pistor und vom 20.-22.Juni Herrn Reichsminister Dr. Schacht und seine Begleiter. Ebenso unterstützte er bei den Arbeiten auf der Akropolis und im Nationalmuseum eine für Aufnahmen zum Olympiadefilm hier weilende Abordnung von Film-Operateuren in der zweiten Junihälfte. - Der Zweite Sekretär führte die Stipendiaten an den Ruinenstätten Athens und Attikas; vom 7.-8.April war er zwecks Besprechungen mit dem Ersten Sekretär in Delphi; vom 10.April-1.Mai auf Urlaub in Deutschland, um an der Kreisleitertagung auf der Ordensburg Crössinsee teilzunehmen, und zu Besprechungen in Berlin, vom 3.-6.Mai mit Ministerialdirektor Gitt in Patras und Salonik, vom 24.Mai-5.Juni zur Fortführung seiner Arbeiten in Nauplia, vom 10.-12.Juni mit Gauamtswalter Zeberer in Salonik und seit 20.Juni wieder in Nauplia. Während der Anwesenheit des Herrn Reichsminister Dr.Schacht beteiligte sich Herr Wrede an dessen Führung. - Der Assistent unternahm vom 9.-15.April eine Fahrt in die Peloponnes, begleitete den Ersten Sekretär vom 26.Mai-2.Juni nach Makedonien, vom 27.-30.Juni Professor Langlotz nach Delphi. - Der Referent war abgesehen vom 9.-14.April, wo er in der Peloponnes weilte, das ganze Vierteljahr in Athen. - Herr Grundmann war vom 8.-17.Mai mit dem Ersten Sekretär und den Stipendiaten auf Kreta; vom 21.-26.Juni führte er die beiden prähistorischen Stipendiaten in Thessalien.